

フレンスジム通信

2025年12月号

今年も残すところ1か月となりました。寒い日が続いていますが、子どもたちは寒さに負けず元気いっぱいに活動しています。クリスマスに冬休みなどイベントはまだまだたくさんあります。ラストスパートも楽しく過ごしていきたいと思います♪



~お芋掘りイベント~

11/3に親子お芋掘りイベントを行いました。天氣にも恵まれ、楽しみながらたくさんのお芋を収穫しました。掘ったお芋を見て「大きい！いっぱい！」と喜ぶ姿もたくさんみられました。収穫後は、出来立てのおいしい焼き芋をみんなで食べました。今年もたくさんのご参加ありがとうございました😊



防災訓練

11月の戸外活動の週に店舗ごとに火災を想定した避難訓練を行いました。スタッフの指示を聞き、速やかに避難することが出来ました。避難場所や避難の時のお約束をみんなで確認しました。

～参観週間～

参観にお越しいただきありがとうございます。いつもどちらがった雰囲気に少し緊張している子、自信をもって取り組む子、様々な姿が見られましたがみんな頑張っていました！

滝谷店の参観は11/25～12/1になります。お待ちしております♪

おしらせ

～年末年始について～

12月30日(火)～1月4日(日)

上記の期間はお休み致します。

1月5日(月)より通常営業となります。良いお年をお迎えください♪